

Tuesday, 27 February de 2024

# El profesor Sergio Sayago, reflexiona sobre inteligencia artificial y el envejecimiento.

## Sayago ha ofrecido la conferencia al público del Aula de Extensión Universitaria para la Personas Mayores de l'Anoia en el Teatro Municipal Ateneu

El profesor, investigador de la EPS en el Campus Universitario Igualada-UdL, y miembro de GRIHO Sergio Sayago, ha ofrecido la conferencia 'Inteligencia y envejecimiento, dos revoluciones en paralelo?' . Sayago reflexionó, ante el público del Aula de Extensión Universitaria para la Gente Mayor de la Anoia (AUGA), sobre la inteligencia artificial y el envejecimiento el pasado jueves, 12 de febrero, en el Teatro Municipal Ateneu de Igualada.

La IA (inteligencia artificial generativa) puede cambiar mucho la vida de la gente. Puede generar muchos beneficios en la investigación, el desarrollo tecnológico, sobre un diagnóstico médico, respecto al entretenimiento... Pero también nos genera problemas, como puede ser la privacidad personal, de información parcial o sesgada, de personas que quedan excluidas de las nuevas tecnologías...

El conferenciante expuso el tema de la edición, "la discriminación de la gente mayor respecto las nuevas tecnologías (los robots Siri, Alexa... siempre tienen en mente a una persona joven). Se ignora la gent mayor". Muchos no dominan las nuevas tecnologías por falta de una alfabetización digital y los que la dominen, aquí pocos quedarán desfasados porque la tecnología corre mucho más del que pueden asimilar.

Sayago también reflexionó sobre los algoritmos, el conjunto finito de pasos o instrucciones que sirven para ejecutar una tarea, la información de las páginas web que nos llegan a nuestro ordenador están de acuerdo con nuestra forma de pensar, de acuerdo con nuestros gustos y a nuestras preferencias... La información siempre será sospechosa porque los algoritmos no muestran páginas web contrarias a su manera de pensar.

Como conclusión, Sergio Sayago explicó que "la IA y el desarrollo no van en paralelo y que las nuevas tecnologías tienen que servir para facilitarnos la vida, para agilizar gestiones, para simplificar tareas..., pero a veces acabamos complicándonos mucho más". Por último, Sayago se terminó su conferencia formulando la siguiente pregunta: "¿quién no se ha indignado alguna vez cuando quiere hablar con una persona de la administración como si fuera un robot?".

